



# FICHE D'INFORMATIONS: MURS DE MOUSSE PRESERVÉES

## MOSS WALLS INFO SHEET

- **Les murs de mousse sont des lichens stabilisés naturels, qui conservent leur fraîcheur et leur douceur en absorbant l'humidité existant dans l'environnement.** | Moss walls are natural stabilized lichen, which keeps its freshness and softness by absorbing moisture existing in the environment.
- **Tous nos murs de mousse sont fabriqués à la main.** | All of our moss walls are handmade.
- **Les murs de mousses sont livrés avec une garantie de 4 ans à partir de la date d'achat.** | Moss walls come with a 4 year guarantee from the date of purchase.
- **Les murs de mousse sont certifiés pour la sécurité incendie conformément aux normes UNI EN 13501-1: 2009 B-s2, d0 - USA ASTM E 84: 2003, CLASSE A.** | Moss walls are certified for fire safety according to the UNI EN 13501-1: 2009 B-s2, d0 - USA ASTM E 84:2003, CLASSE A norms.
- **Les murs de mousse sont antistatiques.** | Moss walls are antistatic.
- **Les murs de mousse ont un taux d'absorption acoustique certifié. Attribuable selon l'UNI EN ISO 354: 2003 - 11654: 1998.** | Moss walls have a certified sound absorption rate. Attributable, according to the UNI EN ISO 354:2003 - 11654:1998.
- **Les murs de Moss ne présentent pas à l'origine de bactéries et c'est un environnement hostile pour les insectes. Test nr. TEC 1990706284.** | Moss walls do not originally present bacteria and it is a hostile environment for the insects. Test nr. TEC 1990706284.
- **Les murs de mousse ne sont pas utilisés à l'extérieur.** | Moss walls are not for outdoor use.
- **Les murs de mousse ne poussent pas.** | Moss walls do not grow.
- **Les murs de mousse exigent un niveau d'humidité entre 30-50% (le même niveau qui est confortable pour les espaces de vie moyens).** | Moss walls require a level of humidity between 30-50% (the same level that is comfortable for average living spaces).
- **Les murs ne nécessitent pas la lumière directe du soleil. Ils peuvent être installés dans des pièces sans lumière naturelle.** | Moss walls do not need direct sunlight. They can be installed in rooms with no natural light.
- **Les murs de mousse n'ont pas besoin d'eau. Ne pas vaporiser ou laver.** | Moss walls do not need water. Do not spray or wash it.